

C-055

RECIBIDA  
13 AUG 1919



San Felipe, Gto. Agosto 8 de 1919.

Sr. Gral. de Division Don Alvaro Obregón.

Nogales. Son. **CONTESTADA**

Muy estimado y distinguido Sr. General:

Desde que tuve la satisfaccion de saludar á Ud. en la estacion del F.C. á su paso por esta ciudad, despues de los combates de Celaya contra el Villismo; desde entónces que hablé á Ud. en nombre del Ayuntamiento de este pueblo para felicitarlo por el triunfo de la legalidad, alcanzado por Ud; desde entónces decia, he llevado en mi humilde criterio la idea de la alta estimacion nacional á que Ud. se hizo acreedor y del precio particular que Ud. ha merecido y merece de todo mexicano que labore verdaderamente por el bien del Pais y que vea sin pasion alguna como se destaca la figura política de Ud. Pero con mayor complacencia he visto que la actitud por Ud. asumida al retirarse á la vida privada, ha avalorado de modo extraordinario el mérito indiscutible que Ud. tiene para ocupar la Primera Magistratura de México; y esta conviccion que yo tengo ha hecho, sin duda, que sin vacilacion de ninguna especie, haya yo aceptado en esta ciudad y para todo el Distrito ( el mas extenso del Estado de Guanajuato) el cargo de Delegado Gral. del Partido Liberal Constitucionalista de México, que como Ud. lo sabe bien, ha entrado ya en la labor electoral democrática á favor de Ud., para las próximas elecciones presidenciales.

Yo soy un pequeño elemento que no haré seguramente mas que contribuir con cuanto esté en mi posibilidad para alcanzar la finalidad que se persigue; pero tambien será sin duda un elemento de sinceridad y lealtad, y yo quiero por la presente tener el gusto de manifestarselo así para su conocimiento y á fin de que se sirva tomar nota de que en este pueblo contará Ud. con partidarios sinceros que trabajarán en favor de su eleccion y que están dispuestos á sostenerla como hasta ahora han sostenido y harán respetar el voto soberano del pueblo emitido por aplastante mayoria á favor del Sr. Ing. Antonio Madrazo, de quien tengo la satisfaccion de ser con discípulo y compañero de Colegio.

Nosotros sabemos aquí que el Sr. Gobernador y el Sr. General Montes, apoyados por el Jefe del Estado Mayor Presidencial, pretenden hacer el fraude electoral mas descarado y grande que haya presenciado jamás Estado alguno de la República, y aunque se resiste uno á creerlo por las insuperables dificultades que el caso presenta; no lo dudamos empero de una manera absoluta. Pronto sabremos sin embargo á que atenernos, ya que el dia once debe reunirse el Congreso del Estado y ese mismo dia tiene que nombrar una Comision de 5 miembros que consulten sobre la validez de las elecciones, y la declaratoria respectiva tiene que darse del 20 al 22 del actual.

Yo que, sin ser fatalista, he presenciado tantos fraudes electorales, quisiera suplicarle á Ud. y me permito hacerlo, que nos haga el favor de interponer su prestigio y representacion en donde corresponda para que no burla el voto de mas de un millon de ciudadanos que han ungido con su voluntad soberana al Ing. Madrazo.

Le adjunto para que se sirva ver el estado de la votacion has el mes anterior y lo que se dice en la prensa pequeña del Alcecorismo, los impresos relativos, y para terminar le ruego con toda atencion, se sirva aceptar la estimacion verdadera de quien tiene á honor pensarse á las estimables órdenes de Ud. como su afmo. atto

*Roberto M. Contreras*

Dirreccion: Roberto M. Contreras - Domicilio conocido. - San Felipe, Estado de Gto.

16 de agosto de 1919

Sr. Roberto M. Contreras,

San Felipe, Gto.,

Muy señor mío y amigo:-

Tengo en mi poder su grata carta fecha 8 del actual y me he impuesto de ella con positiva satisfacción por ver la entusiasta resolución de usted para trabajar con todo su empeño por la causa de los verdaderos liberales en la presente contienda democrática.

He leído los impresos que vinieron con su citada carta relativos a las elecciones verificadas recientemente en ese Estado para la renovación del Ejecutivo del mismo, y espero que se haga respetar la voluntad popular expresada en los comicios.

Doy a usted las más expresivas gracias por su adhesión y con el aprecio debido me suscribo

su afectísimo amigo y S.S.,